

COMMUNIQUE DE PRESSE

A l'occasion de l'événement culturel intitulé « Un peu de japonisme à Abidjan » Abidjan, le 12 janvier 2019

- I. Le samedi 12 janvier 2019, s'est tenu à la Villa Kaïdin, sise à la Riviera Golfe, un événement culturel intitulé « Un peu de japonisme à Abidjan ». Co-organisé par l'Ambassade du Japon et la Villa Kaïdin, cet événement a pour vocation de faire découvrir aux invités, une partie de la culture japonaise à travers quelques activités qui évoquent certains arts traditionnels nippons.
- II. Au cours de cette manifestation, Monsieur Hideki UEZONO, Conseiller de l'Ambassade du Japon en Côte d'Ivoire a indiqué que le « japonisme » est un thème qui se définit comme étant l'influence de la culture et de l'art japonais dans le monde.
- III. Les invités présents ont pu avoir une expérience sur une démonstration de la cérémonie du thé japonais, une initiation à l'origami, l'art du pliage de papier et voir un documentaire de NHK World sur la cuisine japonaise, réalisé avec célèbre Chef Français, Alain Ducasse.
- IV. M. UEZONO a profité de l'occasion pour féliciter certaines personnes dont les initiatives et actions permettent de promouvoir les échanges culturels ivoiro-japonais en Côte d'Ivoire. Il a entre autres salué Mme Kaïdin Le Houelleur qui a réalisé plusieurs œuvres et expositions sur le Japon. Il y a également M. Tape Zato qui, avec son œuvre de manga, « Le voleur d'Adjamé », a remporté un Prix de bronze au « 9e Prix International du Manga » en 2016.
- V. Le Conseiller de l'Ambassade du Japon tout en adressant ses meilleurs vœux pour 2019 aux invités, a souhaité que la nouvelle année soit l'occasion de promouvoir les échanges culturels ivoiro-japonais.